

PENDIM

Dandim Boyolali Pimpin Upacara Masa Persiapan Pensiun (MPP)

Pardal Riyanto - SURAKARTA.PENDIM.ID

Dec 1, 2022 - 14:10



BOYOLALI - Komandan Kodim 0724/Boyolali Letkol Arm Ronald FSiwabessy, M.A. memimpin upacara pelepasan Masa Persiapan Pensiun (MPP), tradisi pindah dan masuk satuan yang bertempat di Aula Makodim 0724/Boyolali Jl. Padanaran Desa Tegalmulyo Kecamatan Mojosongo Kabupaten Boyolali. Kamis (01/12/22)

Dalam amanatnya, Dandim berharap kepada Kapten Inf Ngadimin yang akan memasuki masa MPP untuk selalu menjaga nama baik diri pribadi dan kesatuan.

"Manfaatkan masa 6 bulan MPP untuk menghadapi persiapan, sehingga tidak kaget saat pensiun karena sudah mempersiapkan diri dengan baik," ujar Dandim.

Dandim juga mengucapkan terima kasih kepada Kapten Inf Ngadimin sudah purna tugas selama pengabdianya selama 37 tahun di TNI Angkatan Darat.

Kepada Kapten Cba Agus Setya Wahyudi yang pindah satuan, Dandim mengatakan, pindah satuan merupakan hal yang biasa terjadi di lingkungan TNI AD sebagai upaya pembinaan dan penyegaran dalam upaya peningkatan kinerja organisasi sekaligus untuk menambah pengalaman dan memperluas wawasan bagi prajurit.

Menurut Dandim, seorang prajurit harus senantiasa siap ditempatkan dimana saja, tugas dan jabatan adalah amanah yang harus dilaksanakan dan dipertanggung jawabkan dengan penuh dedikasi dan loyalitas dengan tetap berpegang teguh pada Sapta Marga, Sumpah Prajurit dan Delapan Wajib TNI.

"Setelah di satuan baru, manfaatkan pengetahuan dan pengalaman yang sudah diperoleh selama berdinasi di Kodim 0724/Boyolali karena tantangan tugas ke depan akan semakin berat dan kompleks," pesan Dandim.

Selanjutnya untuk pejabat baru Danramil 19/Juwangi Kapten inf Dwi Darmasto saya ucapkan selamat datang selamat bergabung, silahkan laksanakan orientasi segera ambil alih tugas laksanakan tanggung jawab dengan baik sebagai Danramil, silahkan orientasi dengan anggota serta forkopimcam terkait sebagai rekan kerja di wilayah, imbuhnya.

(Arda 72)